
Ce qui me rend

heureuse, c’est le fait

d'être encore en vie et

d’avoir la bonne

santé, car tant qu'on

se sent bien, on peut

toujours espérer

quelque chose.

Estelle 31 ans Abidjan
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